

# # Le service des essences des armées-SEA

## #The Joint POL Service

### L'OPÉRATEUR UNIQUE DU SOUTIEN PÉTROLIER

Le SEA est un service interarmées dont la mission est d'assurer le soutien pétrolier des forces armées en métropole, dans les DOM-COM et en OPEX. Il assure également des missions d'expertise dans les domaines du contrôle de qualité des produits pétroliers, de l'infrastructure et des matériels pétroliers

#### # ENJEUX STRATÉGIQUES :

- Concevoir le soutien pétrolier des forces armées, notamment lors d'une phase d'entrée en premier
- Assurer l'intégralité de la chaîne pétrolière : de la recherche de la ressource jusqu'à la distribution aux unités
- Réaliser l'expertise des produits, matériels et infrastructures pétroliers

#### # MISSIONS:

- Ravitailler en terrain hostile et assurer la continuité des services en situation de crise
- Assurer le contrôle qualité des produits
- Stocker et distribuer la ressource

### THE SOLE FUEL SUPPORT PROVIDER

The SEA is a joint service whose mission is to provide POL support to armed forces on national territory, in French overseas territories/communities and in overseas operations. It also fulfils expertise missions in the field of quality control of POL products, infrastructure and equipments

#### # STRATEGIC ISSUES :

- Develop the POL for support strategy of the armed forces, especially during an early entry phase
- Cover the whole POL supply chain, from resource research to distribution to units
- Make expert assessments of POL products, equipments and infrastructure

#### # MISSIONS:

- Ensure supplies in hostile environments and to guarantee service continuity in crisis situations
- Provide quality control of products
- Store and provide resources

SEA

